
 

 

第 2321 回（10 月 17 日）例会報告 

点鐘 

国歌 

ロータリーソング  我らの生業 

４つのテスト 

来訪者紹介 

国際ロータリー第 2570 地区 ガバナー 髙丹 秀篤 様 

  〃  第５グループ ガバナー補佐 五十幡和彦様 

    〃      地区幹事 田島 高久 様 

  深谷ロータリークラブ  田部井 荘 様 

     〃        田島 千恵子 様 

     〃        横山 直子 様 

     〃        須長 正幸 様 

     〃        大野 修司 様 

     〃        森田 敦 様 

     〃        今井 慶一郎 様 

  熊谷ロータリークラブ  田久保 眞理子 様 

 

会長報告  鈴木敬一郎会長 

幹事報告  早﨑敬幹事 



出席報告   松岡由浩 委員 

  53  49  38  0  78％   

ニコニコ  山岸泰輔委員長 

 

講話 

国際ロータリー第 2570 地区 ガバナー 髙丹 秀篤 様 

 

謝辞 鈴木敬一郎会長 

点鐘 鈴木敬一郎会長 

 

クラブ協議会 

 A  DL 新井 啓介  

   書記 阿部秀二郎 

 B  DL 大谷 文孝  

   書記 春日 雅樹  

 C  DL 宮本 伸子  

   書記 高橋 貴子 

 

講評 

 

慰労会 

 会長挨拶 鈴木敬一郎会長 

 挨拶   髙丹 秀篤 ガバナー 

 来訪者紹介 

  青少年交換学生 岡部日向子 さん 

 乾杯 春日雅樹直前会長 

 

会長報告 

今年の猛暑もようやく収まったかと思ったら、すでに

晩秋の気配が急速に深まっています。季節の変わり目で

寒暖差が大きくなっております。会員の皆様の体調には

充分お気を付けいただきたいと思います。 

本日は高丹ガバナーをお迎えしての公式訪問例会で

す。当クラブ輩出の五十幡ガバナーエレクト兼ガバナー

補佐、田島地区幹事をはじめとする地区副幹事の皆様に

御来訪いただき厚く御礼申し上げます。 

先ほど『入会 3 年未満の新会員懇談会』が行われまし

た。高丹ガバナーとの懇談は、大変和やかな雰囲気の中

で時間を過ごさせていただきました。 

この後、ガバナーの講話をいただき 17 時 15 分から

『クラブ協議会』を行い、18 時 30 分から『慰労会』を

予定しております。大変な⾧丁場になりますが、皆様の

ご協力をいただき実りの多いガバナー公式訪問にした

いと考えております。ご協力の程よろしくお願いします。 

まずはご来訪者の皆様に当クラブの良いところを紹

介させていただきます。本年度は RID2570 地区役員を

10 名輩出しております。そしてクラブ名にさくらを冠

して居る通り さくらの愛護、保存、育成という設立当

初からの明確な「⾧期目標」があり近年はさくら植樹と

さくらの害虫であるクビアカツヤカミキリ撲滅活動を

行っています。クラブのテリトリー内にものつくり大学

があります。「ものつくり大学さくら奨学金」を通じて

学生に支援を行っており、累計寄付額は 13,310,000 円

となっています。また青少年奉仕のプロジェクトとして

冠イベント「行田さくらロータリー杯ミニバスケットボ

ール大会」を主催しています。クラブ名にさくらとつく

クラブが集まり「日本さくらロータリー会」として全国

の 4 つのクラブと友好クラブ提携をして、植樹や毎年

懇親の場を設けて活動しております。 

今年度は五十幡ガバナー補佐輩出クラブとしてＩＭ

を主管させていただきます。五十幡ガバナー補佐並びに

倉持 IM 実行委員⾧のもと着々と準備を進めておりま

す。必ずや高丹ガバナーに第 5 グループの IM は素晴ら

しかったと評価いただけるよう努めてまいりますので、

ご指導のほどよろしくお願いいたします。 

さて 2023-2024 年度のクラブテーマに「ロータリー

を学ぼう Rotary Re-skilling」を掲げさせていただき

ました。今日、世界ではロータリーの改革が語られ、国

際ロータリーでは行動を起こしていくための規範等が

策定されています。私自身これらの内容を十分に理解で

きているとは言えません。言葉の意味は記憶できても、

それらの必然性について議論できる程、理解できていな

いのです。世の中の変化で壊される側にならないための

第一歩として、理解する力を身に着けようではありませ

んか。一緒に、今のロータリーを学びましょう。ロータ

リー・リスキリングを共に実践していきましょう。 

結びに、本日のガバナー公式訪問における講話や講評

を、今後のクラブ運営に生かしていきたいと思いますの

で、ご指導の程よろしくお願いいたします。 

以上、会⾧報告でした。ありがとうございました。 

 

幹事報告 

皆様こんにちは、これより幹事報告をさせていただきま

す。 

10 月 8 日（日）青少年交換プログラム第 3 回オリエン

テーションが国立女性教育会館で行われ鈴木会⾧、早﨑



幹事、春日カウンセラー、青少年交換委員会高橋委員⾧、

川野委員が出席されました。 

10 月 10 日（火）第 5 グループ会⾧幹事会が羽生市

ORTON で行われ五十幡ガバナー補佐、鈴木会⾧、早﨑

幹事が出席されました。 

先日会員の皆様へ FAX でご案内したとおりクラブの新

しいジャンバーを作ります。本日サンプルをお持ちして

いますのでサイズが不明な方は例会終了後に試着の上、

注文をお願いします。 

最後に 11 月 22 日開催のエンドポリオチャリティゴル

フ大会の出欠のお返事を出されていない方は早めにお

願い致します。 

以上で幹事報告を終わります。 

ありがとうございました。 

 

ニコニコ報告 

鈴木会長 本日はガバナー公式訪問例会、クラブ協議会

です。よろしくお願いします。 

早﨑幹事 国際ロータリー第2570地区ガバナー高丹秀

篤様、本日は行田さくら RC においでいただきありがと

うございます。講話よろしくお願い致します。 

細井パストガバナー 高丹ガバナー公式訪問ありがと

うございます。 

清水会員 ガバナー講話有難うございます。地区のテー

マ「希望を語ろう」には感動しました。ありがとうござ

います。 

矢澤会員 高丹ガバナー、本日はご指導よろしくお願い

します。 

新井会員 高丹ガバナーようこそ行田さくら RC へ本

日の講話を楽しみにしていました。第 3 部の最後まで

よろしくお願い致します。 

田島会員 高丹ガバナーようこそ行田さくら RC へお

いでいただきました。懇親会までいていただけるそうで、

ありがとうございます。もし帰れないときはここの上は

ホテルですのでご心配なく。 

倉持会員 ガバナー、地区役員の方々の御来訪、歓迎さ

せて頂きます。 

宮本会員 高丹ガバナー、行田さくらロータリークラブ

へ御来訪ありがとうございます。講話よろしくお願い致

します。 

飯塚会員 高丹秀篤ガバナー、本日の公式訪問楽しみに

しています。よろしくお願いします。 

 

「高丹ガバナー本日は御来訪ありがとうございます」の

同文として、井上会員、田邉会員、三島会員、神田会員、

渡辺会員、島﨑会員、春日会員、上原会員、大谷会員、

田村会員、川野会員、高橋会員、丑久保会員、長島会員、

山際会員、松本猛会員、松岡会員、中村会員、山岸会員、

小澤会員。 

 

熊谷 RC 田久保様 今日はお世話になります。行田さ

くら RC は今まで地区でお世話になった方が大勢いら

っしゃいますので、大変に懐かしい！嬉しい限りです。

本日はよろしくお願いします。 

深谷 RC 田部井様 本日はお世話になります。地区大

会、深谷でお待ちしております。 

深谷 RC 一同として、須長様、横山様、田嶋千恵子様、

田島様、森田様よりいただいております。 

 

本日のご奉仕額 47,000 円となります。 

ご協力ありがとうございます。 

三年未満会員とガバナーとの懇談 

 



 

開会 

 

鈴木敬一郎会長報告 

 

早崎敬幹事 

高丹秀篤ガバナー卓話 

 

クラブ協議会 

青少年交換学生 岡部日向子さん 

 


